

ASPIRASI WARGA

Kodim 0620/Kab Cirebon Gelar Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika

Agus Subekti - CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 24, 2022 - 16:26



KAB. CIREBON - Kegiatan Perkemahan Saka Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0620/Kab Cirebon merupakan bagian dari program kerja Kodim 0620/Kab Cirebon bidang teritorial khususnya bidang pembinaan generasi muda yang bertujuan untuk membina dan membentuk generasi muda bangsa Indonesia yang memiliki kepribadian, berakhlak mulia, disiplin, terampil dan memiliki semangat bela Negara.

Hal tersebut di sampaikan Dandim 0620/Kab Cirebon Letkol Inf Faurizal Noerdin dalam sambutannya yang di sampaikan Kasdim Mayor Inf R Nurbianoro, saat membuka kegiatan Perkemahan Saka Pramuka Saka Wira Kartika Kodim 0620/Kab Cirebon di Lapangan Makodim Jln Fatahillah, Perbutulan, Sumber, Kabupaten Cirebon, Jum'at (24/6/2022).

Kegiatan dengan tema mewujudkan Binter TNI AD yang Adaptif melalui Pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika guna membentuk generasi muda yang berkarakter dan berwawasan Kebangsaan di hadiri oleh Kasiter Korem 063/SGJ yang diwakili Kapten Arh Sudaryanto, Kakwarcab Gerakan Pramuka Kabupaten Cirebon, para Danramil jajaran Kodim 0620/Kab Cirebon serta kakak kakak Pembina Pramuka lainnya.



"Salah satu upaya yang dilakukan TNI AD dalam membantu Pemerintah diantaranya, menyiapkan kekuatan pendukung secara dini dengan membentuk Satuan Karya Pramuka Saka Wira Kartika. Sebagai wadah khusus TNI AD untuk membekali keterampilan matra darat bagi pramuka penegak dan pendega dengan tujuan mewujudkan generasi muda indonesia yang memiliki keterampilan sesuai dengan krida Saka Wira Kartika," jelas Dandim 0620/Kab. Cirebon.

"Mewujudkan generasi muda yang memiliki pengetahuan, keterampilan dan kesadaran membela negara Indonesia. Menumbuhkan rasa kebanggaan generasi muda sebagai warga negara Indonesia yang berbineka tunggal Ika. Membentuk fisik dan mental serta keperibadian yang baik dikalangan generasi muda dalam menghadapi berbagai pengaruh negatif serta membentuk generasi muda yang

mandiri, peduli, bertanggung jawab dan berpegang teguh pada nilai dan norma masyarakat," pungkasnya. (Bekti)